



EL PRIMER ENCUENTRO

La primera impresión que recibimos de una persona nos queda grabada en el recuerdo. Una curiosidad: ¿cuándo fue la primera vez que la Virgen y los Doce Apóstoles se conocieron? El Evangelio lo dice claramente: en la Boda de Caná. Jesús llegó con sus Apóstoles, por un lado, y María, por otro.

En Caná realizó Jesús su primer milagro como Mesías de Dios, como Apóstol enviado por Dios Padre, transformando el agua en vino. Al acabar la Boda, bajaron a Cafarnaún Jesús, su Madre y los Apóstoles.

En ese momento, María comenzó a ser Madre y Reina de los Doce Apóstoles, pero también de todos los apóstoles que el Espíritu Santo iría enviando al mundo a través de todos los siglos. También de nosotros.

FLOR: Reza una avemaría por los nuevos apóstoles, que envía el Espíritu Santo.